

Beiträge aus dem Lotteriefonds 2009 (I)

Antrag der Regierung vom 26. Mai 2009

Abschnitt I:

L.09.1.06: Festhalten am Entwurf der Regierung.

Begründung:

An dem in der Botschaft vorgeschlagenen Beitrag für das Projekt der «Scort Foundation» wird festgehalten. Ihr International Swiss U16 Cup war bisher ein überwiegend sportlich-sozialer Anlass, der jeweils von wenigen Podiumsdiskussionen begleitet wurde. Dieses Jahr wird jedoch zum ersten Mal ein zweitägiges «International Forum on Football for the Community» mit prominenter Besetzung organisiert. In dieser Form ist der Anlass neu und erhält eine weit bedeutendere auch internationale gesellschaftliche Tragweite. Wie wichtig Gewaltprävention und Integrationsförderung heutzutage sind, ist unbestritten. Das Forum setzt sich mit beiden Bereichen im Rahmen der Freizeitgestaltung Jugendlicher auseinander und entwickelt neue Projektansätze und Leitgedanken. Der «International Swiss U16 Cup» strahlt bereits heute international aus. Mit dem neuen internationalen Forum profiliert sich die «Scort Foundation» weiter und zieht ein hochrangiges, internationales Fachpublikum an. Das Forum wird so zu einem nicht zu unterschätzenden Standortfaktor für Bad Ragaz und die Region Sarganserland.